

Kirche in 1Live | 19.06.2019 floatend Uhr | Daniel Schneider

## Kirchentag in Dortmund

Knapp 100.000 Menschen werden es wohl in Dortmund.  
Es wird viel gesungen und der Abschluss des Ganzen findet im Stadion statt.  
Aber: Es wird wenig schwarz-gelb zu sehen sein. Die Farben des Evangelischen Kirchentages sind eher grün. Der startet heute im Sektor und bis Sonntag gibt's knapp 2000 Veranstaltungen.

Das heißt auf der einen Seite: Viel los, gesperrte Straßen und volle Bahnen.  
Auf der anderen Seite: Der Kirchentag ist wirklich eine besondere Veranstaltung. Neben den erwartbaren Dingen wie Gottesdienste und Diskussionen zu gesellschaftsrelevanten Themen sind es vor allem die Begegnungen zwischendurch, die ziemlich besonders sind. Einheimische und Zugereiste lernen sich kennen.  
Viel Prominenz schaut auch vorbei. Die Bundeskanzlerin, der aktuelle und die ehemaligen Bundespräsidenten und: Viel gute Musik wird's auch geben. Heute Abend zu Beispiel die Singer-Songwriterin Lotte oder der Dortmunder Rapper Schlakks.  
Und ganz wichtig: Kirchentag ist nicht nur was für Insider. Liegt eigentlich auf der Hand, wenn man sich das Thema anschaut: 'Was für ein Vertrauen ...'

Und mit dem Vertrauen ist das ja so eine Sache. Gerade in Beziehungen oder Freundschaften. Das braucht Zeit, darf auch ruhig mal kritisch hinterfragt werden. Einzig eine ehrliche Auseinandersetzung ist wichtig.

Und der Kirchentag ist eine gute Gelegenheit, um das mal zu testen, wie das so ist mit Gott und Vertrauen uns so. Noch bis Sonntag.

Sprecher: Daniel Schneider